



Realgymnasium/Liceo Scientifico
"Albert Einstein"

I 39012 Meran / Merano, Via Karl Wolf-Straße 36

☎ 0039 (0)473 203151- 203152 📠 0039 (0)473 203169

✉ fos-rg-tfo.meran@schule.suedtirol.it

Technologische Fachoberschule/Istituto Tecnologico
„Oskar von Miller“

St.N. / Cod.fiscale 82005230212

☎ 0039 (0)473 200489 📠 0039 (0)473 203169

✉ www.rg-me.it www.tfo-meran.it

An die
Eltern, Schülerinnen und Schüler
An die Lehrpersonen
des Realgymnasiums und der TFO

Meran, 04.01.2021

Rundschreiben Nr. 01/2021

Sehr geehrte Eltern und Lehrpersonen, liebe Schülerinnen und Schüler,

ich hoffe, Sie haben das neue Jahr gut begonnen und wünsche Ihnen dafür alles Beste, vor allem Gesundheit verbunden mit dem Wunsch, der Corona-Pandemie endlich Herr zu werden.

Präsenzunterricht ab Donnerstag, 7. Jänner 2021

Auch wenn Sie in den Medien unterschiedliche Meldungen rund um den Start des Präsenzunterrichts in den Schulen der Oberstufe auf gesamtstaatlicher Ebene entnommen haben, teile ich Ihnen mit, dass in Südtirol weiterhin am Dekret des Landeshauptmanns Nr. 76/2020 festgehalten wird und die Schulen der Oberstufe mit maximal 75% der Schülerinnen und Schüler in Präsenz starten können. Die Vorbereitungsarbeiten für die Aufstockung der Transporte sind nahezu abgeschlossen (siehe Infoblatt_MobilitätSchule im Anhang) und parallel dazu arbeitet der Sanitätsbetrieb am Ausbau der Möglichkeiten für Testungen direkt an den Schulen.

Digitales Register: Präsenz- bzw. Fernunterricht der Klassen

Wir beginnen das 2. Semester somit am Donnerstag, 7. Jänner 2021 wie zu Beginn des Schuljahres im September. Aus dem Digitalen Register entnehmen Sie, welche Klasse bzw. Gruppe in der ersten Schulwoche nach den Weihnachtsferien Präsenzunterricht hat.

Neue Regelung: Aus didaktischen Gründen werden im 2. Semester neben den **1. Klassen** auch die **5. Klassen** ausschließlich in **Präsenz** unterrichtet. Die 2. 3. und 4. Klassen sind daher im wöchentlichen Wechsel an der Schule, mit Ausnahme der **3. Klassen TFO**, welche ebenfalls 100% Präsenzunterricht erhalten. Es versteht sich, dass dies alles unter Vorbehalt gilt, insofern die Regelung des 75-prozentigen Anteils an Präsenzunterricht aufrecht bleibt.

Ich erinnere Sie an dieser Stelle auch an die Bewertungskonferenzen, die vom 11. bis 13. Jänner stattfinden. Entnehmen Sie bitte die Endbewertungen zum 1. Semester dem Digitalen Register. Hier finden Sie auch die Begründungen der negativen Noten. Beachten Sie, dass es daher in den ersten zwei Januarwochen zu **Unterrichtsverschiebungen** kommt. Schülerinnen und Schüler mit negativen Bewertungen erhalten eine Übersicht mit den Aufholmaßnahmen und Lernprogrammen.

Ich wünsche den Lehrpersonen, Eltern, Schülerinnen und Schülern einen guten Start im neuen Jahr in der Hoffnung auf einen erfolgreichen Abschluss dieses außergewöhnlichen Schuljahres.

Mit besten Grüßen
Alois Heinrich Weis
Direktor RGTFO Meran